

Tormenta Marco se convierte en huracán sobre el golfo de México

La Habana, 23 ago (RHC) La tormenta Marco se ha convertido la tarde de este domingo en huracán sobre el golfo de México, informó el Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos (NHC, por sus siglas en inglés) en su página web.

"Se espera marejada ciclónica y vientos con fuerza de huracán a largo de la costa del golfo de EE.UU.", explicó el NHC, detallando que el fenómeno climático viene acompañado de vientos máximos de hasta 120 kilómetros por hora. a

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/232348-tormenta-marco-se-convierte-en-huracan-sobre-el-golfo-de-mexico>



Radio Habana Cuba